

休日急患診療所からのお知らせ(R3年8月16日作成)
お待ちになっている間にお読みください(ホームページにもアップしております)

現在、発熱患者さんとそれ以外の患者さんの待合場所を分けています
ご迷惑をおかけしますがご理解とご協力をお願いいたします

休日診療所ではコロナの検査はできませんのでご了承ください

- 診療所の入り口で全員へ問診と検温を行っています
- 発熱患者さん(熱がなくても感冒症状の方を含む)の待合場所は建物外です
- 具体的には、自家用車の中、駐車場内のベンチ、テント内等としています
- コロナの影響で診察時間が長くなっていますので、待ち時間も長くなっています
- 駐車場には使用できるトイレがありませんので、お手洗いは済ませてきてください

① 新型コロナウイルスについて

8月に入り戸塚区でもコロナ患者数は急増しています。7月は1か月で300人でしたが、8月は毎週300人程度となっています。市内10か所にあるPCR簡易検体採取所で行っているPCR検査の陽性率は、一時5%以下まで低下しましたが、現在は25%前後となっています。入院患者さんは50歳台以下の若い方がほとんどです。

② 発熱初日の対応について

風邪症状を伴う発熱＝コロナではありませんが、コロナの可能性は常に念頭において、マスクや隔離などのご家族や同僚への感染予防策は十分に行ってください。現在、戸塚休日急患診療所ではコロナの検査ができませんので、安静にして一晩様子を見るという対応も考慮してください。一方で、腹痛・胸痛・呼吸困難を伴うような発熱は早めに医師へご相談ください。

③ 新型コロナウイルスの治療法について

肺炎を伴わない場合、治療は対症治療(自覚症状を緩和する治療)しかありません。通常の風邪と同様に、解熱薬(アセトアミノフェン、商品名カロナール)を服用して、自然に回復するのを待つという方法です。症状が軽い場合、日曜・祝日は焦って受診せずに安静にして経過をみることも考慮してください。平日を待ち、地域の医療機関を受診し、必要に応じてコロナの検査を行ってもらう方が賢明な場合もあります。

皆さまのご協力とご理解をよろしくお願いいたします

どうかお大事になさってください

休日急患診療所 スタッフ一同より